

Communiqué Hommage



Contact presse

Délégation à l'information et à
la communication
01 40 15 80 20
service-presse@culture.gouv.fr

culturecommunication.gouv.fr

facebook.com/ministere.culture.communication

twitter.com/MinistereCC

Hommage d'Aurélie Filippetti, ministre de la Culture et de la Communication, à Kate Barry

Kate Barry vient de nous quitter brutalement. Elle avait choisi la photographie après avoir étudié la mode à la Chambre syndicale de la Haute Couture.

Son sens des matières textiles, de la mise en scène, de la lumière et de la composition était très pictural. On la connaissait surtout pour ses portraits intimistes d'actrices (Elle, Cosmopolitan, le Figaro madame...) et ses campagnes de publicité pour de grandes marques de mode.

Elle avait aussi arpenté le marché de Rungis et montré à travers une série de photos "Les gueules de Rungis", un regard généreux et profondément humain. Dans un premier livre, associant essai et photographies en collaboration avec l'écrivain Jean Rolin intitulé "Dinard", elle avait traité les paysages marins avec une intensité subtile. Sa fragilité nous touchait.

Kate était une artiste engagée auprès des femmes, des adolescents.

Mes pensées affectueuses et émues vont à sa mère Jane Birkin, son fils Roman, ses sœurs Charlotte et Lou ainsi qu'à l'ensemble de sa famille. Une famille que nous aimons tous, que les Français aiment et avec qui nous partageons la douleur du décès de Kate.

Paris, le 12 décembre 2013